



# Échange franco-allemand , c'est reparti !

## Sur les traces de l'Union Européenne

publié le 02/03/2023 - mis à jour le 16/05/2023

Hallo !

Les germanistes de la 3ème 4 sont arrivés lundi à Strasbourg pour y rejoindre leurs correspondants allemands de Karlsruhe. 2023 , c'est 60 ans de coopération franco-allemande, notre projet lui emboîte le pas et nous emmène sur les traces de la construction de l'Union Européenne. Ensemble, ils ont fait un jeu de piste dans le quartier européen, puis ont visité le Parlement Européen. L'hémicycle les a beaucoup impressionnés et leur a rendu bien plus concret le rôle de cette institution. La construction de l'Europe a lieu chaque soir avec la rédaction d'un journal de bord bilingue et des activités communes à l'auberge de jeunesse à Kehl. Les élèves sont ravis de se rendre chaque jour en tramway en ville afin de prendre de bonnes habitudes pour des déplacements plus écologiques. De la même manière, ils sont venus et repartiront en train vendredi.

Tschüss

Christèle Louvet et Christelle Seldubuisson



Office Franco-Allemand pour la Jeunesse

Deutsch-Französisches Jugendwerk

Office Franco-Allemand pour la Jeunesse

Deutsch-Französisches Jugendwerk



Office Franco-Allemand pour la Jeunesse

Deutsch-Französisches Jugendwerk



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.